





Флораль | Floral

РАЗМЕР | SIZE: 15X40, 40,2X40,2

О СЕРИИ | ABOUT THE SERIES: В начале марта в Мадриде зацветает миндаль. Волшебное розовое кружево заполняет собою все пространство, завораживая невесомой красотой цветущих бутонов. А их тонкий, нежный, едва уловимый аромат весенней свежести сводит с ума. Особо славится миндальными садами, растущими среди оливковых деревьев и эвкалиптов, парк Кинта-де-лос-Молинос.

In early March, almond trees blossom in Madrid. Their magic pink lace fills the whole area mesmerizing with its airy beauty of blossoming flower buds. Their soft and barely noticeable fragrance of spring freshness is enchanting. The park Quinta de los Molinos is famous for its almond gardens grown in the midst of olive trees and eucalyptuses.

МРАМОР

MARBLE

НЕОКЛАССИКА

NEOCLASSIC

СТРУКТУРА

STRUCTURE

КАПИТОНЕ

CAPITONÉ

ДЕКОР | DECOR:



Этот декор воспроизводит использует структуру так называемой каретной стяжки — капитоне. Сочетание глянцевого фона и матовой поверхности узора делает декоративные элементы более эффектными.

The decoration presents a "capitoné" style, a type of upholstery in which the material is drawn in at intervals to present a quilted appearance. A combination of glossy background and matte decoration result in an elegant look.



Декор воспроизводит поверхность нежно-розового мрамора. На него будто набросано кружево, сотканное из искрящихся перламутровых нитей. Некоторые фрагменты орнамента акцентированы полупрозрачным материалом — люстром, создающим на плитке яркие отблески.

The ceramic reproduces the surface of light pink marble decorated with a lacework woven of sparkling threads. A special semi-transparent material known as "luster" creates beautiful bright gleams on the tile.





MM15121
Флораль мозаичный 15x40
Floral mosaic



AD/A447/15118
Флораль 15x40
Floral



HGD/A344/15117
Флораль 15x40
Floral



HGD/A346/15117
Флораль 40x3
Floral



HGD/A345/15117
Флораль 40x7,2
Floral



15120
Флораль беж грань 15x40
Floral beige chamfer



15118
Флораль беж структура 15x40
Floral beige structured



15117
Флораль беж 15x40
Floral beige



SG160800N
Флораль беж 40,2x40,2
Floral beige



4



AD/A451/SG1608
Флораль 40,2x7,7
Floral



AD/A452/SG1608
Флораль 7,7x7,7
Floral



AD/A450/SG1608
Флораль 40,2x40,2
Floral

